## Von Feen, Elfen und Zwergen...

Wer an Beltane noch nicht genug bekommen hat, der kann sich jetzt noch mal richtig ausgiebig mit dem kleinen Volk beschäftigen. Dabei gibt es viele Möglichkeiten:

Wer an einem See oder sogar am Meer lebt, kann ja mal eine **Meerjungfrau** in den feuchten Sand malen. Verziert sie mit Muscheln oder kleinen Blümchen und legt ihr einen Gürtel oder Haar aus Seetang und Gräsern... **Feen** mögen für gewöhnlich Blumen. Typisch für Mittsommer sind Blumenkränze, die man auf dem Kopf trägt. Wenn du dir eine Krone aus Löwenzahn, Kamille oder anderen Blumen bindest, mach doch auch eine für die Feen.

**Zwerge** gelten als tolle Handwerker. Das ist die Gelegenheit mal in die alten Berufe hineinzuschnuppern. Vielleicht findet in eurer Nähe ein Bauern- oder Mittelaltermarkt statt? Dort gibt es häufig Schmiede, die in die Metallbearbeitung einführen und zeigen, wie Waffen und Werkzeuge hergestellt werden.

Wenn das nicht gehen sollte, dann stellt doch aus Salzteig oder Ton Münzen her, bemalt sie in Gold, und versteckt euren **Kobold**schatz im ganzen Garten. Die anderen dürfen nun auf die Suche nach den Goldtalern gehen. Wenn nicht alle gefunden werden, dann freuen sich bestimmt ein paar Kobolde auch darüber. Einfacher ist es übrigens in der Topf-schlagen-Variante.

Wer die **Windgeister** beglücken möchte, der bastelt ein Windspiel aus Metallstäben oder Bambusröhrchen, und hängt es an einer windigen Stelle auf. Alles, was flattert, glitzert oder Musik macht, ist geeignet. Sehr passend sind jetzt natürlich sonnige Farben.

Ist es so richtig heiß, dann kann man sich mit den Eisriesen ein leckeres Eis teilen. Bei diesem Wetter sind sie über jede Abkühlung dankbar.

Und die ganz Kleinen? Mit Flügelchen und grünbrauner Kleidung kann man sich schön in allerlei **Waldgeister** verwandeln. Etwas Glitzer dazu und kleine Sonnen-Zauberstäbe oder für die Mächen etwas Tüll... Ja , es ist ein bisschen klischeehaft, aber Kinder lieben es. :)